

pueden leerse sin indignacion los pormenores de las escenas á que se entregaron los salvajes de Bou-Amema. España no podia ver con indiferencia tanta desgracia, á tanto infeliz que, desauado, hambriento, heridos unos, dejando otros en Africa pedazos de su corazon, desembarcan estos dias en Almería, y de aquí la explosion de caridad de que Madrid nos da ejemplo.

Somos los ménos autorizados para llevar la palabra en esta cuestion, así es que nos limitaremos á expresar nuestro deseo de que Barcelona no se quede rezagada en esta obra de caridad. Nuestros colegas en la prensa, las Corporaciones, las autoridades, tomarán, estamos seguros de ello, consejo de sus sentimientos de amor al prójimo, y no dudamos que Barcelona, hidalga y generosa como siempre, responderá á sus escitaciones y tenderá la mano á tanto infeliz que pide una limosna.

—Están muy adelantados en Málaga los trabajos de un nuevo coliseo que se llamará «Teatro de Olona.»

—La Masoneria sevillana celebró el dia de San Juan, dando una comida á doscientos pobres de aquella capital.

Noble y digna es esta manera de celebrar la fiesta solsticial de verano.

—Van ya cumplidos dos años desde que un acomodado vecino de Caldas de Malavella (Gerona) hizo cesion al Ayuntamiento del lugar de una porcion de terreno con destino á un nuevo Cementerio, en razon á que el existente, por ser reducido y hallarse ya enteramente ocupado, no bastaba á las necesidades de los vecinos. Aceptó reconocido aquel tan generoso donativo, y de sus exíguos fondos procuró construir la cerca y demás obras indispensables al objeto. Dispuesto hállase todo para proceder á enterramientos, pero el Cura no quiere autorizarlos, á ménos que el nuevo Campo Santo pase á ser de su propiedad exclusiva. Su oposicion es tanto más de lamentar cuanto que el antiguo Cementerio se halla enclavado dentro del pueblo, en frente de la Iglesia; y además de que es insuficiente, sus condiciones igiénicas perjudican en gran manera á los moradores.

Aun cuando el lugar no corresponda á nuestra provincia, nos hemos creído en el deber de llamar la atencion de superiores autoridades, para que resuelvan lo que proceda, avéngase ó no á razones el Cura, pues no siendo estas de las que le convengan, jamás atenderá á las que la lógica y el sentido comun reclaman.

—Por primera vez en Barcelona se cantará mañana, en el teatro Español, á beneficio de la distinguida primera tiple doña Dolores Cortés de Pedrals, la celebrada ópera española «Marina,» del eminente maestro Arrieta. Le acompañarán á la beneficiada en la ejecucion los señores Bergés, Navarro y Banquells, siendo, por tales razones, de esperar que alcance un conjunto excelente.

—Ha llamado la atencion estos dias la novedad que se ha introducido en algunas iglesias de colocar algunos pebeteros que esparcen gratisimo aroma en todo el templo, dando cierto atractivo á las funciones religiosas. Dichos «pebeteros perfumadores» son debidos á la invencion de don Mateo Riera y Pons que habita en la calle de Graciamat, núm. 17, quien ha obtenido privilegio de invencion por 20 años. Los aficionados á las funciones religiosas hacen grandes elogios de esta innovacion.

—En la clínica particular que el doctor Robert tiene establecida en su casa, sita en la Rambla de las Flores, ocurrió ayer tarde un hecho grave. Esperábase en la antesala un caballero al que por su estado delicado acompañaba su esposa, hasta tanto que llegara la hora de la visita, cuando le sobrevino un vómito de sangre que le produjo una muerte repentina.

A los gritos de dolor exhalados por su esposa acudió el doctor Robert, quien no pudo darle ningun auxilio por ser la ciencia impotente por completo en aquel caso, pues que no se ha hallado ninguno que resucitara los muertos. Al trascender la noticia al público formóse un grupo de curiosos frente la casa del doctor Robert que no se disolvió hasta que intervino en el hecho el Juzgado al objeto de tomar las providencias que eran del caso.

—Ayer una criatura fué atropellada en la Ronda de San Pablo por una caballería, que le ocasionó algunas heridas leves.

—Ayer fueron auxiliados en la casa de socorro del distrito cuarto: un muchacho mordido por un perro en las piernas; un zapatero que en riñas con otro se cayó fracturándose el antebrazo izquierdo; una niña con una aguja de crochet clavada en un dedo, y un [muchacho herido en la cabeza por una coz de caballo.

* * Se vienen consiguiendo curaciones de enfermos con sífilis antigua y rebelde, creidas incurables con el empleo de un nuevo é inofensivo método de fumigaciones en el dispensario del médico-especialista R. Saez, Cármen 30 y 32, 2.º—Consulta de 2 á 4 y de 7 á 8. 3

LA PROCLAMA DE LOS CONSERVADORES.

Ya la conocen nuestros lectores; está escrita por la misma pluma que trazó el célebre programa de Manzanares. Un apreciable colega madrileño hace sobre este documento reflexiones atinadísimas.

Los conservadores, dice, no pierden nunca su carácter perturbador y levantisco: si le